

schneiden  
nach unten falten  
nach oben falten



Von 1847–1865 stellt der Tabakfabrikant Jakob Bütikofer, in diesem 1845 vom Zimmermeister Christian Zwahlen erbauten Haus seine begehrten Rauchtobake her. Sein Verwandter, Schlossermeister Johann Maurer, lässt später am Platze der bisherigen Schweinestallungen den Anbau erstellen.

Im Jahre 1890 gründet der Apotheker Dr. Armin Kaiser die erste Apotheke der Länggasse, die erste Quartierapotheke der Stadt Bern überhaupt. Sein Nachfolger Dr. Julius Thomann führt das Geschäft weiter und besorgt daneben im hauseigenen Laboratorium die städtischen Trinkwasseruntersuchungen. 1910 verkauft er an Richard Guhl, Apotheker aus Stein am Rhein.

1944 erwerben Dr. Renato Ballinari und seine Frau Mina Ballinari-Sommer die Apotheke samt Liegenschaft und übergeben sie 1981 an ihren Sohn Silvio Ballinari und seine Frau Doris Ballinari-Gerber, beide ebenfalls Apotheker.